

Pourquoi le Christ est-il notre frère?

Le Christ est le oui du Créateur à la créature, le oui de Dieu à l'homme. Le Christ est donc une réponse d'amour de Dieu à l'homme. Mais pas une réponse accidentelle. Car depuis toujours et avant même la création, Dieu a toujours prévu envoyé son Verbe à l'homme. Si Jésus est le oui de Dieu à l'homme, il est à la fois Dieu et homme. Car il sort de Dieu, comme Verbe de Dieu et il demeure chez nous et parmi nous comme homme. Comme Dieu il nous sauve, et comme homme il partage notre humanité qu'il assume. Lorsqu'on parle du Christ, ou on le contemple, il ne faut pas oublier: qu'il est à la fois Dieu et homme. Très souvent nous oublions que le Christ est véritablement homme. Nous mettons beaucoup l'accent sur sa divinité. Il ne faut pas oublier ces deux natures du Christ: homme et Dieu.

C'est parce qu'il est homme qu'il vit nos problèmes, nous comprend, nous réconforte et nous sauve par sa divinité. Et c'est parce qu'il est homme qu'il est notre frère. Et comme il est notre frère nous pouvons lui soumettre notre vie. La fierté du chrétien c'est qu'il croit à un Dieu qui est à la fois son Sauveur et son frère. C'est là notre force. C'est notre foi.